



2016. 10. 1 NO.7

9月は雨模様の日が多く、なかなか秋を感じられない毎日ですね。

各小学校の運動会も終りました。藤山台小は 午後から大雨で 雨の中走っていた子ども達もいたようです。おつかれさまでした。

今年のキャンプはいかがでしたか? 『付知峡』 川の水がとてもきれいでしたね。 ナカリンピックも 楽しかった!!バスの移動は初めての事でしたが、キャンプ係が楽しませて くれました。

29 日はいよいよ 全国研のオープニング『ストトコ』の初舞台!!もう少し練習を。。。と思っています。 堂々と踊れるように 練習を重ねたいですね。



キャンプ

今年のキャンプは9月ということで 夏祭りのあと 少しゆっくりして、キャンプの準備に入れました。ただ 夏休みでもあり 各ご家庭のいろいろな予定がある中で キャンプの準備を進めることは なかなか難しい事もありました。その中でも高学年の子たちは キャンプの日程を見据えて 「全員揃わないから 練習にならない」と悩んでいる子もいました。最後まで 「練習が足りない。」「できるかな。。。。」「しんぱい。。。」」との声も聞こえました。

直前の欠席もあり、いっそうその思いは加速されたようです。「できるだけのことをすれば大丈夫!」と子ども達に言ったものの 私も不安は隠せませんでした。キャンプ係も自分たちのスタンツの練習の合間をぬって バスレクを相談しました。学校の遠足でやったバスレクを思い出したり、ネットで調べたり。。。。 その甲斐あって、楽しいバスレクになりました。2 時間のバス旅があっという間に現地到着しました。とても景色の良い中 すぐに着替えて川に向かった子ども達。。。 始めはあまりの川の水の冷たさに「つめた!!こんなん無理~」と言いながらも少しずつ川に入って行きます。石で滑ってドボーンと一度水に浸かってしまうとあとは どんどん川での遊びに熱中していきました。ナカリンピックでゲームを楽しむ子、川遊びで楽しむ子 いろいろでしたが 色んな事が自分で選べた楽しい時間になりました。







夕飯作り、低学年はお母さんたちと 食材切り 高学年は火起こしから 飯ごう炊飯、お父さん達指導のもと 男女子分かれて準備にとりかかり ました。「けむりで目が痛~い」なんていいながら火起こしがんばりました。 この間にお風呂に入ったのですが、計画段階では 「忙しいかな~」と 思っていたのですが、意外としっかり 時間はとれましたね。



全員お風呂からでて、昼に行った『ナカリンピック』の表彰式!!表彰台まで作っていただき 表彰された子たちは 少し照れながら 台の上に立ってメダルを授与されて うれしそうでした。その後おいしいカレーをいただき いよいよキャンプファイヤーの時間です。練習の成果はいかがでしたか?それぞれ一生懸命に できたと思います。どうしても〇になってすることが上手くいかなかったところもありました。今後は内容を検討していく必要があるのかと思っています。5,6年生のトーチは音楽が流せて ノリノリでした。始めは5分間という長い時間トーチが回すことができるのか 不安な子もいたのですが、練習を重ね少しずつ自信がついてきたようです。なかなかみんなの気持ちを合わせる事が難しかったのですが、立派にやりとげました。

2日目は朝食後 川の近くで遊ぶ予定でしたが、時間もあり いつの間にか子どもたちは川のなかへ。。。。服のまま 川での遊びに夢中になっていました。

帰りのバスは疲れているにもかかわらず 怖い話を楽しそうに聞いていました。 トイレ休憩の後はビデオ上映会となり、「ワンピース」に熱中していました。

楽しい2日間でした。お父さん、お母さんお疲れ様でした。

代休日 (藤山台小)

9月26日は藤山台小の運動会代休日でした。運動会は午後からすごい雨でその中最後まで行われたそうです。雨に濡れて大変だった!と話をしてくれました。「でも勝ったから!」と満足そうでした。さて代休日参加者は男子3人。相談の結果 サイクリングに決まりました。とりあえず「バローの裏にある川そばの散歩道を『荒子公園』まで行こう」となり、進みました。始めは良かったのですが 途中から道がだんだん怪しくなり、草はボウボウ、大きな石で作られたでこぼこの石畳 川沿いで車の危険は回避されたものの転ばないかと心配になりました。でもみんな 難なくクリアしていました。川の水が意外にきれいで 水鳥たちもたくさん見れました。荒子公園は古墳があるのですが、中に入れるようでもなく、つまらなく休憩後 次の公園「出川南公園」へ。。。。ここで昼食 公園の遊具で少し遊んだり散歩したりして 「白山公園」へ。。。。ここは少し遊具があり、遊びました。

2時前には なかよし到着しました。

3人は楽しめたかな~~



岩西小

岩西小は代休日出席者は 20 人前後。話し合いはなかなかスムーズにはいきません。 プール、映画、ボーリング、スケート。。。 候補がいろいろでました。

プールは月曜日が休みなので だめ!映画はこれを観たい!という決定的なものがなく却下!ということで ボーリングとスケートに分かれました。もちろん「どこにもいきたくない」という意見もいつもながらでました。結局男子がほぼボーリング女子がほぼスケートと分かれてしまいました。ここで多数決というのもどうかな~と思い 「どうやって決めたらいいかな~」とみんなで考えました。そこで落ち着いたのがジャンケン!!でも「1回では いやだ!」と「じゃあ みなごろしで」と男子。みなごろしって。。。。。と思いましたがどうやら勝ち残りジャンケンのようで ほっとしました。

男子が5人だったので、女子も5人選抜して 「みなごろしは言葉が良くないからジャンケンでね」ということで 勝ち残りジャンケンが始まりました。女子は1年生もジャンケンに参加していました。結局女子の勝ちとなり、スケートに決定!!

人数が多いとなかなか全員の希望が叶う事が難しいです。どこまで相手の気持ちに寄り添え

るか、できるだけ多くの子ども達が納得して その日を楽しむことができるか意見が分かれる度に 悩むところです。

★コロニー祭 今年もスマートボールのつもりで準備を始めていましたが、隣のブースがどろんこクラブと分かり 「となりがどろんこさんで むこうはコリントゲームって言うけどほぼゲーム的には同じものなんだよね」と子ども達に伝えると「それってダメじゃん」と子どもからもダメだし!で「輪投げか的あてどうかな〜」と提案したものの日にちがない!!輪投げは景品があるのかどうかわからない。。。。と子ども達との話し合い。。。。ここんとこ毎日話し合いだな〜

と申し訳ない気持ちで 話をしている。。。 どうにか「輪ゴム鉄砲まとあて」に決まり 鉄砲つくり、始めは気持ちが乗らなかった男子でしたが、高学年だけ集まって何やら盛り上がっていました。3 年生は入れてもれえず。。。でも 3 年生はこつこつと自分たちで作っていました。女子はほとんどが「どうやってつくるの~~」とわからないので、見本を作って見ながら作っていました。一つできれば「自分のもつくりたい~」と作る子もいました。自分の物のほうが凝っていました。的は 絵を描いてお菓子の箱に貼りました。あとはルールを決めればできそうです。

